

Antrag

06.07.20

Das Leben erwacht wieder – Rückkehr der U4 zum Fahrplanbetrieb

Die Münchener-Verkehrs-Gesellschaft (MVG) wird aufgefordert, den vor den Einschränkungen durch die Corona-Pandemie gültigen Fahrplan der U-Bahnlinie U4 wieder umzusetzen.

Begründung:

Es ist zu erkennen, dass durch die Lockerungen der Einschränkungen die Fahrgastzahlen auch auf der U-Bahnlinie U4 sprunghaft ansteigen. Derzeit verkehrt die Linie lediglich im 10-Minuten-Takt. Um es den Fahrgästen zu ermöglichen die Abstandsregeln bestmöglich einzuhalten zu können, sollte in der Hauptverkehrszeit (HVZ) baldmöglichst wieder der 5-Minuten-Takt gemäß dem regulären Fahrplan umgesetzt werden. Dabei sollen ganztägig U-Bahn-Langzüge (3-fach-Traktion) eingesetzt werden.

Zudem soll in der Normalverkehrszeit (NVZ) wieder die westliche Endstation Westendstraße angefahren werden, um den Umsteigebahnhof Heimeranplatz zu entlasten und die Nutzerdichte zu reduzieren.

Antragsteller

Karl Nibler, Florian Braun

Mitglieder der Fraktion der Grünen im BA13